

BALONCESTO

CB Almería-La Alegría del Sur cae en Granada

11.10.10 - 02:13 - JAVIER NAVARRO | ALMERÍA.

Las rojiblancas encontraron algunos problemas para atacar la defensa en zona ordenada por el técnico granadino

Las granadinas se impusieron en el último periodo

CB Almería La Alegría del Sur cayó en su desplazamiento a Granada, para medirse con el equipo de la Universidad, en el primer encuentro valedero para la liga 2010/11 de Primera División Estatal femenina. Las almerienses han caído en el último periodo, víctimas de su bisoñez, ya que cuenta con un conjunto muy joven, que tuvo que medirse con otro con mucha más experiencia y 'saber estar' en la cancha, especialmente en los momentos decisivos.

Las rojiblancas desarrollaron, una vez más, la defensa individual presionante por toda la cancha que se ha convertido en su 'marca de la casa' esta temporada, en contraste con la zona 1-2-1-1 de campañas anteriores. Su táctica resultó muy efectiva los tres primeros periodos. En el inicial, se impusieron por 7-10, sorprendiendo a su más experto rival. En el segundo cuarto, Universidad de Granada cambió su defensa a una zona que creó muchos más problemas en ataque a las de César Martínez, a los que pudieron sobreponerse gracias a su acierto defensivo. No obstante, el resultado del periodo era ya favorable a las locales, por un exiguo 13-12.

Periodo decisivo

El choque se decidió en el último cuarto, en el que las visitantes no pudieron mantener el acierto defensivo y, por fin, las locales hallaron resquicios en su sistema de contención, que aprovecharon para anotar con más fluidez. Así, mientras las almerienses lograban un tanteo muy similar al de los otros tres (11 puntos), las granadinas conseguían 22.

En las filas universitarias, la pivot Belda aprovechaba el balón de Aquiles, rojiblanco, la falta de centímetros bajo las canastas, para convertirse en la máxima anotadora del partido, con 16 puntos. En las almerienses, le daban respuesta Marina Aguilar, con 13, hasta que cometió su quinta personal, y Elena Rueda, con 12.

Las granadinas tuvieron también fortuna en varias jugadas, en las que consiguieron anotar sobre la sirena de posesión de 24 segundos, en una de ellas, con una canasta de tres puntos, que les ayudó a marcharse en el marcador, con un parcial de 8-0 que abrió diferencias en el electrónico y convirtió la misión de igualar el choque en muy complicada.

El próximo fin de semana, las almerienses disputarán el encuentro correspondiente a la segunda jornada, y lo harán en casa, ante un rival, a priori, accesible a su potencial, el Candray gaditano, frente al que buscarán sus primeros dos puntos en una campaña en la que el objetivo será más complicado.

TAGS RELACIONADOS

almeria, alegría, granada

ANUNCIOS GOOGLE**¿Te gusta el baloncesto?**

Aprovecha tus conocimientos de baloncesto. ¡Comienza el juego!
www.elBlogdeMisterApuestas.com

FÉNIX DIRECTO Seguros

Tu Coche a Terceros desde 200 € Tu Moto con Asistencia desde 114 €
www.FenixDirecto.com/Seguros_Fenix

Viajes Nevada

¡Calidad al mejor precio! Somos especialistas en grupos.
www.viajesnevada.com

Coaching Granada

Entrenamiento en habilidades Personales, Emocionales y Sociales
www.holistica7.com

ENLACES VOCENTO

ABC.es
El Correo
nortecastilla.es
Elcomerciodigital.com
SUR digital
Qué.es
La Voz Digital
Punto Radio
hoyCinema
Infoempleo
11870.com

Hoy Digital
La Rioja.com
DiarioVasco.com
Ideal digital
Las Provincias
El Diario Montañés
Laverdad.es
Finanzas y planes de
hoyMotor
Autocasion
Howino